

PELATIHAN DAN PENDAMPINGAN PENGGUNAAN MEDIA BERBASIS ANDROID DI ERA PANDEMI COVID-19 UNTUK MENINGKATKAN KOMPETENSI PEDAGOGIK GURU-GURU SEJARAH DI KABUPATEN BANTUL

Oleh: Dr. Aman, M.Pd.

ABSTRAK

Kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini bertujuan memotivasi guru-guru dalam penerapan media berbasis android di era pandemi *COVID-19* untuk meningkatkan kompetensi pedagogik guru sejarah, meningkatkan pemahaman, kemampuan, praktek secara teknis tentang penerapan media berbasis android yang meliputi: (1) Memberikan motivasi (membangun kemauan) diri guru-guru sejarah dalam penggunaan media android di era pandemi *COVID-19* guna meningkatkan kompetensi pedagogik, (2) Memberikan pemahaman guru-guru sejarah dalam penggunaan media berbasis android di era pandemi *COVID-19* sebagai media pembelajaran guna meningkatkan kompetensi pedagogik, (3) Meningkatkan kemampuan dan keterampilan teknis guru-guru sejarah dalam penggunaan media berbasis android di era pandemi *COVID-19* sebagai media pembelajaran guna meningkatkan kompetensi pedagogik guru. Sasaran kegiatan ini adalah guru-guru sejarah di Kabupaten Bantul yang mempunyai kemauan dan kemampuan untuk dilatih penerapan media berbasis android untuk meningkatkan kompetensi pedagogik guru-guru sejarah. Pemilihan dan penetapan sasaran pelatihan ini mempunyai pertimbangan kondisi lapangan, upaya peningkatan kompetensi pedagogik guru-guru sejarah melalui pelatihan penggunaan media berbasis android di era pandemi *COVID-19* untuk meningkatkan kompetensi pedagogik guru-guru sejarah di Kabupaten Bantul, dan akan dilaksanakan dengan mengambil wakil-wakil guru sejarah sejumlah 25 orang dengan pelatihan selama 2 hari atau minimal 16 jam pertemuan. Setelah pelaksanaan kegiatan pengabdian kepada masyarakat yang diselenggarakan oleh tim PPM Pascasarjana Universitas Negeri Yogyakarta ini, maka sebagai kesimpulan menunjukkan bahwa kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini berjalan dengan baik. Kegiatan dilaksanakan via zoom dengan focus terhadap pelatihan dan pendampingan penggunaan media berbasis *android* di era pandemi *covid-19* untuk meningkatkan kompetensi pedagogik guru-guru sejarah di Kabupaten Bantul, Daerah Istimewa Yogyakarta materi sejarah Indonesia guru-guru yang tergabung dalam MGMP Guru Sejarah Kabupaten Bantul yang berjumlah 25 orang. Kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini bertujuan memberikan pengetahuan dan meningkatkan pemahaman guru-guru sejarah dalam meningkatkan keterampilan pelatihan dan pendampingan penggunaan media berbasis *android* di era pandemi *covid-19* untuk meningkatkan kompetensi pedagogik guru-guru sejarah di Kabupaten Bantul, Daerah Istimewa Yogyakarta materi sejarah Indonesia. Dengan adanya pelatihan ini, pemahaman guru-guru sejarah semakin meningkat dalam pelatihan dan pendampingan penggunaan media berbasis *android* di era pandemi *covid-19* untuk meningkatkan kompetensi pedagogik guru-guru sejarah di Kabupaten Bantul, Daerah Istimewa Yogyakarta materi sejarah Indonesia. Hal ini berdampak secara langsung terhadap guru untuk praktik penggunaan media berbasis *android* di era pandemi *covid-19*.

Kata Kunci: *penerapan model media berbasis android , guru-guru sejarah, kompetensi pedagogik, COVID-19*